

Se hace camino al andar

Se hace camino al andar, dijo el poeta. Muchas son las andaduras y muchos los caminos que lleva el hombre marcados. Algunos como el de la cultura han de construirse día a día, sin abandono, sin descanso, sin regodeos contemplativos, pensando siempre en el próximo paso, pensando siempre en la superación. Pero trazando una trayectoria firme.

Los últimos años han dado mucho de sí en la provincia de Ciudad Real para marcar unas pautas de actuación cultural que, sin satisfacciones superfluas, parecen confirmar la consolidación de unas iniciativas que ya en su día fueron recibidas con optimismo

El pasado año se volvieron a celebrar en la provincia actividades que han alcanzado carácter de continuidad y comienzan por lo mismo a ser esperadas por los ciudadanos como realidades tangibles. En efecto, es fácil, cuando los medios lo permiten, iniciar muchas actividades, "airear" la cultura, conseguir efectos momentáneos. Afianzar esos mismos actos, solidificarlos, darlos continuidad, superarlos si cabe, ya es otro cantar.

Por todo ello soslayamos aquí los fallos, (no porque no los haya, sino precisamente intentando inyectar la esperanza de que se superen año tras año), de iniciativas que, en efecto han conseguido ya arraigo, continuidad. Es el caso de los Encuentros Poéticos promovidos desde el Área de Cultura de la Diputación y que ya han traspasado el cuarto umbral, el Encuentro de Teatro "Persona", organizado por el Ayuntamiento de Ciudad Real, el Certamen de Teatro Regional con iniciativa a cargo de la Junta de Comunidades o La Semana de Cine, cuyo patrocinio parte asimismo de la Diputación Provincial, Área de Cultura.

Como en años anteriores MANCHA se une también a la continuidad ofreciendo a los lectores los aspectos principales de aquellas vivencias, y ello no sólo con el ánimo del recuerdo, sino más bien, así deseáramos que se entendiera, de la superación y con aceptación plena del pensamiento de Aranguren cuando indica que "la cultura viva es aquella en la que nadie se «instala» con la ilusión individual o colectiva de haber llegado"